
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1147/2024 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend Förderung Kultur 
(FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Aufgrund der Komplexität der Fragen kann die Antwort erst zu einer späteren Stadtrats-
sitzung erfolgen. 
 
 
 
Mainz, 28.08.2024 
 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 


